

ÉNONCÉ DE CAMPAGNE



Tout en travaillant en mer, j'ai découvert ma passion pour la navigation et la cartographie marine, ce qui m'a conduit à une carrière principalement en arpentage hydrographique. Au cours de ma carrière, j'ai eu la chance d'apprendre et de travailler avec la technologie traditionnelle d'arpentage et de cartographie analogiques et certains bons arpenteurs de la vieille école. De cette expérience, malgré toutes les avancées technologiques que je connais en tant que géomètre professionnel, nous sommes plus que de simples pousseurs de boutons et nous ne devrions pas être guidés par la technologie. Nous concevons plutôt notre boîte à outils technologique pour améliorer notre capacité à servir le public à titre d'experts en informations spatiales. Mon expérience avec la Fédération internationale des Géomètres (FIG) m'a sensibilisé aux différents rôles de l'arpenteur ; dans la gestion de l'information foncière vers la bonne gouvernance des droits fonciers et les avantages économiques d'une planification efficace et équitable de l'utilisation des terres. À titre d'arpenteur hydrographique, je comprends ce rôle dans la gestion et la préservation efficaces des espaces marins, ce qui explique pourquoi je me suis senti obligé de plaider en faveur de la rédaction du texte de l'AATC sur le secteur extracôtier du Canada. L'expérience de la FIG m'a également fait apprécier la valeur de l'apprentissage et de la participation partagée avec une communauté internationale d'arpenteurs et le Réseau des Jeunes Géomètres de la FIG, spécifiquement pour l'hydrographie qui a une portée et une reconnaissance internationales. De retour au pays, je crois que l'AATC doit continuer de collaborer avec nos associations provinciales et autres associations sœurs pour faire valoir les arpenteurs-géomètres canadiens. J'ai toujours été heureux d'appeler l'AATC ma résidence professionnelle.

ÉDUCATION

Humber College of Applied Arts and Technology

GRADUATION DE 1989

Technologue en arpentage (avec distinction)

Technologue en arpentage hydrographique (avec distinction)

PERSONNEL

"J'aime voyager, faire de la voile et vivre la vie de chalet avec mon épouse et mes deux enfants."

EMPLOI

- *Service hydrographique du Canada, Burlington, ON, 1991*
- *Young and Young Surveying, Toronto, ON, automne 1990*
- *Wimpol Incorporated, Houston, TX, 1989 à 1990*
- *Service hydrographique du Canada, Burlington, ON, saisons de terrain 1987 et 1988*

ACTIVITÉS PROFESSIONNELLES

- *Président, comité des affaires extracôtières, 2016*
- *Membre, groupe de travail de l'AATC sur la certification des hydrographes, 2012 -2016*
- *Président, Fédération internationale des géomètres (FIG) Commission 4, 2006-2010*
- *Secrétaire, FIG Commission 4, 2002 - 2006*
- *Président, Association canadienne d'hydrographie, 2002 - 2007*
- *Conseiller, Association canadienne des sciences géomatiques, comité technique, 2002 - 2007*
- *Membre de l'AATC depuis 2004*